

# *Le peuple de la capitale rend hommage au leader de la Révolution*

---



La Havane, 28 novembre,(RHC).- Depuis très tôt ce matin du 28 novembre, des Cubains se rendent au Mémorial José Martí, sur la Place de la Révolution pour dire un dernier adieu à Fidel Castro. Les habitants de la capitale font de longues files pour rendre hommage au leader de la Révolution.

Nous vous offrons les déclarations à la télévision nationale de quelques unes de ces personnes qui sont venues sur la Place de la Révolution dire un dernier adieu au Commandant en Chef.

Manuel Calviño, psychologue, signalait :

«Comment ne pas être ici ? Nous sommes nés et nous avons grandi comme pays de la main de Fidel, le 1er janvier 1959. Je crois que c'est pour cette raison que nous sommes tous ici en exprimant nos sentiments.»

Arelis Rivalta, qui travaille à l'institut de gastroentérologie de La Havane s'est exprimée dans ces termes.

« Je suis venue rendre hommage au Commandant en Chef, Fidel Castro. Notre père, notre guide. Nous lui devons tout ce que nous sommes. Tous les gens sont tristes. Vous pouvez le constater dans le grand silence qui règne dans la rue. Les gens sont plongés dans une douleur profonde. »

Dariela Camejo, une jeune travailleuse au ministère des Industries déclarait :

«Je suis née au sein de la Révolution. Tout ce que je suis et serai, je le dois au gouvernement révolutionnaire. C'est grâce au gouvernement révolutionnaire que mes enfants grandissent heureux. Mon grand père a lutté dans la Sierra Maestra. C'est un legs que nous devons défendre. C'est notre engagement envers Fidel.»

En même temps 1060 locaux ont été aménagés tout au long de notre pays pour que les Cubains s'y rendent et signent le serment de rester fidèles au concept de Révolution exprimé par le Commandant en chef le 1er mai 2002.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/113556-le-peuple-de-la-capitale-rend-hommage-au-leader-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**